

**DIRECTO:** LA MAÑANA E. Campo Y E. Del...

Martes, 13 abril 2010 Actualizado a las 10:06h

Portada > Local > Granada

**PAULINO PLATA LA PRESIDE POR PRIMERA VEZ**

**MÁS NOTICIAS DE GRANADA**

## Reunión del Patronato de la Alhambra y el Generalife

En la sesión se ha aprobado el presupuesto previsto para 2010 así como el programa de actuación para el presente ejercicio

Juande Jerónimo - 13-04-10

comentar | reenviar | imprimir

El consejero de Cultura de la Junta de Andalucía, Paulino Plata, ha presidido esta mañana, en el Palacio de Carlos V, la primera reunión del año del Pleno del Patronato de la Alhambra y Generalife. En la sesión, se ha aprobado la memoria y liquidación presupuestaria de 2009 y el programa de actuación y presupuesto para 2010, previsto en 22.976.224€. Asimismo, también se ha informado a los miembros del Pleno sobre la apertura del Conjunto Monumental en materia de patrocinio y cooperación con numerosos colectivos profesionales e instituciones públicas y privadas, entre las que se encuentran el Ministerio de Cultura, Unión Europea, laCaixa, Fondo American Express y Fundación World Monument Funds.



Pleno del Patronato de la Alhambra

Entre las principales actuaciones que el Patronato de la Alhambra y Generalife emprenderá en el presente ejercicio, destaca la finalización del proceso de Restauración de la Fuente de los Leones y adecuación del Patio del Palacio del mismo nombre; revisión del PEPRI de la Alhambra y Aljares; la implantación y puesta en funcionamiento del Plan de Seguridad Integral del Monumento, y el concurso de ideas para el futuro Atrio de la Alhambra.

Respecto a la programación cultural de 2010, el consejero de Cultura ha prestado especial interés a la exposición *Matisse y la Alhambra 1910-2010*, cuya inauguración está prevista para el próximo mes de octubre, y a la celebración del curso, organizado junto al Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, dedicado al 25 aniversario de la gestión de la Alhambra por la Junta de Andalucía. Además, ha anunciado que en los próximos días se presentará la muestra *La Alhambra crece*, que recoge parte del patrimonio adquirido en los últimos 25 años, desde que el Estado transfirió las competencias de gestión del Monumento a la Junta de Andalucía. Coincidiendo con este aniversario, Paulino Plata ha confirmado que el 1 de enero de 2011, el Patronato de la Alhambra y Generalife comenzará su andadura como Agencia Pública de Régimen Especial.

Sobre la ampliación de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT), aprobada en 2009, la reunión ha admitido la dotación de la plantilla de personal en 2010 y la puesta en marcha de planes especiales de formación del personal de la Alhambra.

Por último, el consejero de Cultura ha confirmado la consolidación de un fondo presupuestario previsto en el programa de actuación por parte del Ministerio de Cultura, que incluye las intervenciones de las Huertas medievales del Generalife y Silla del Moro.

Compartir: Votar ☆☆☆☆☆

¿Te Gusta? ✓

\* campos obligatorios



PUBLICIDAD



Lo último ...más visto ...más comentado

- 09:37** Los supuestos graves daños de "La Piedad" son superficiales
- 09:26** "La labor de España no exime a la CE de sus responsabilidades"
- 09:22** La justicia rompe la barrera de los tres millones de asuntos pendientes de juicio
- 09:16** Pelé a Messi: "Nunca serás una leyenda si no marcas mil goles"
- 09:08** García Casquero (AVT): "la absolución de los directivos de Egunkaria es un paso atrás"
- 09:08** Telecinco, condenada a pagar una multa por criticar a Félix Rodríguez de la Fuente
- 09:04** La compraventa de viviendas sube un 18,7% en febrero
- 09:01** Toxo dice que "no le gusta la música" de las propuestas del Gobierno
- 09:01** Morris Almond, nuevo jugador del Real Madrid
- 08:38** Piden el cierre del diario israelí "Haaretz" por un escándalo de espionaje

EN PORTADA



**Toxo dice que "no le gusta la música" de las propuestas del Gobierno**



**La izquierda sale en auxilio de Garzón**